

Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

TOUSSAINT

Tradition respectée hier, à l'occasion de la célébration de la Toussaint. À Libreville, par exemple, les cimetières ont été pris d'assaut. Les familles se sont mobilisées pour rendre un hommage particulier à leurs morts et nettoyer là où ceux-ci reposent désormais. Qu'il s'agisse du cimetière privé de Missolo, que de ceux de la municipalité, l'ambiance était la même.

Page 5

OPPOSITION

À Akanda, les conseillers municipaux issus du RPM et de l'UN ont interpellé, lundi, les autorités de tutelle administrative et financière à l'issue de l'adoption par leur collectivité locale de son budget primitif 2023. Et demandent son rejet pur et simple. Estimant que celui-ci est en violation de la réglementation en vigueur.

Page 3

LE CHEF DE L'ETAT À MOUILA AUJOURD'HUI

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, est attendu dans la province de la Ngounié ce mercredi, pour un séjour de 48 heures. Plusieurs activités sont prévues sur place. Entre autres, la visite de certains chantiers liés au Plan d'accélération de la transformation (PAT). Tout comme il se rendra sur le site des manœuvres médico-militaires lancées le 29 octobre dernier. C'est en prélude à cela que la Première ministre est arrivée à Mouila hier.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce qui ne va pas dans ce pays ? Pourquoi nos valeurs ancestrales foutent-elles le camp ?

Le 1er novembre est entré dans nos mœurs. Le moment de s'unir en prières pour le repos de nos défunts. Mais dans quel état se trouvent certains cimetières où "vivent nos morts" ?

En faisant hier le tour des nécropoles de Libreville où ont été enterrés des membres de ma communauté, quel choc, moi Makaya, j'ai ressenti ! Partout, certains lieux de repos éternel n'ont plus rien à envier à la décharge de Mindoube. Par-ci, ce sont les épitaphes d'untel qui traînent au sol, par-là ce sont des trous béants qui laissent entrevoir des restes humains, plus loin, la nature a repris ses droits. Bref, on a comme l'impression que l'endroit est abandonné. Au point où des personnes douteuses s'y rendent nuitamment pour faire leurs "emplettes". Et les mairies dans tout cela ? Ont-elles transmis leurs responsabilités à d'autres ? Comment peut-on réserver de tel traitement à des êtres qui nous sont si chers ? Que faisons-nous des valeurs qui fondent nos sociétés ? Si on est incapables de concevoir un projet de rénovation des cités des vivants, mais qu'on n'oublie pas que puissants, riches ou pauvres, c'est là-bas que nous tous allons reposer en... paix. Et pourtant, les Gabonais voyagent et découvrent les autres. Ils ont visité et admiré en Afrique des nécropoles dignes de ce nom. Que leur ont-ils inspirés in fine ?

Qu'on se ressaisisse. Car une société qui se veut sérieuse mais qui ne respecte pas ses morts est condamnée à la décadence quoi.

...MAKAYA

PROMO
PIÈCES
DÉTACHÉES *

***100%**
D'ORIGINE

DU 3 OCTOBRE AU 30 NOVEMBRE 2022

JUSQU'À

-40%

ISUZU



MAN

